

*La Residencia Santa Susanna inicia una campaña de donativos para ayudar a pagar el mobiliario de las nuevas habitaciones*

## Hoy ayudas, mañana lo disfrutas

TERESA BONORA

La Fundación Santa Susanna ha iniciado una campaña de donativos para amueblar las nuevas habitaciones, tras las obras de remodelación que se han llevado a cabo. Bajo el lema "Avui ajudes, demà en gaudeixes" se quiere recuperar el espíritu que desde los inicios tiene la Residencia Santa Susanna de avanzar gracias a los legados y donativos de gente particular.

De hecho las importantes obras que se han llevado a cabo en los últimos meses, empezaron en mayo del 2004, han sido financiadas a través de la venta de un terreno que correspondía a un legado. Ninguna administración ha contribuido a pagar estas obras que se cifran en un coste aproximado de tres millones de euros.

Esta semana se acabarán de llenar las habitaciones nuevas que las obras de ampliación han permitido aumentar en 36 más, to-



Xavier Solanas

Las obras de ampliación no se acabarán hasta abril.

das llenas ya, puesto que se planearon sobre la demanda que ya existía. Las nuevas habitaciones se han ampliado, puesto que se han suprimido las terrazas que tenía cada una hasta ahora, se han adaptado los baños a las personas con discapacidad y se

ha instalado mobiliario nuevo. Además se han habilitado las distintas plantas para ser autónomas, con una zona asistencial, comedor y sala de estar. De esta manera, se han creado unidades de convivencia de unas 20 ó 30 personas que tienen un

espacio diferenciado con personal específico para ellos.

Realizadas estas obras, la Residencia pasa a tener un total de 81 plazas de residencia social asistida. Treinta y una de éstas tienen el apoyo económico del Departament de Benestar i Família, y en estas tienen prioridad los habitantes de Caldes. La totalidad de las 81 plazas están concertadas con el programa "Vida als anys": 15 son de curas paliativas y convalecencia, 16 plazas son temporales para el descanso del cuidador o tratamientos de media duración y 50 son de larga estancia sociosanitaria (hasta ahora sólo había 28). Además, existen 20 plazas de hospital de día, 15 de centro de día y 11 de centro de día "El Caliu".

En la visita de obras que se llevó a cabo la semana pasada, la directora de la Residencia Santa Susanna, **Assumpció Ros**, afirmó que no sólo se han ampliado las plazas con nuevas camas, sino que "se han creado las condiciones necesarias para que los ancianos estén bien cuidados y vivan bien".

Las obras de ampliación y remodelación de la Residencia Santa Susanna no se acabarán hasta el mes de abril del año que viene. La lavandería, la colocación del segundo ascensor y la entrada al edificio son actuaciones que quedan pendientes para el 2006.

## SANT CELONI

*El Ayuntamiento subvencionará el 95% del coste de las licencias para los bares y restaurantes que deban hacer obras por la ley antitabaco*

## Más rebajas del IBI para las familias numerosas

JORDI PURTÍ

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Sant Celoni ha aceptado una de las alegaciones realizadas por el Grupo Municipal de CiU en las ordenanzas fiscales que empezarán a regir a partir del año 2006. En concreto a la que hace referencia a la subvención por la rebaja del IBI que a partir del próximo año se han establecido distintos baremos en función del número de hijos y no una cantidad fija como se venía haciendo hasta este momento. De esta forma, las familias con tres hijos podrán descontar 68 euros, las de cuatro 88 euros y las

de cinco o más un máximo de 100 euros. **Joan Castaño** ha expresado su deseo de seguir avanzando por este camino y de buscar nuevas fórmulas para el futuro. Por su parte los representantes de CiU han expresado su satisfacción por el hecho de que el tripartito municipal haya recogido una de sus alegaciones porque "representa un cambio en la actitud del gobierno local".

Por otra parte, el pleno también ha aprobado subvencionar con el 95% del coste de la licencia de obras a todos aquellos bares y restaurantes que deban hacer obras en sus locales para cumplir la ley contra el tabaco y que obligatoriamente

deberán habilitar el treinta por ciento de su superficie como zona de fumadores.

También el pleno celebrado el pasado 27 de diciembre debía aprobar el presupuesto municipal del año 2006. A propuesta del alcalde se dejó el tema encima de la mesa porque, según palabras de Joan Castaño, se quiere buscar un acuerdo entre todos los grupos y llevarlo a aprobación en una próxima sesión plenaria que se celebrará probablemente entre los días 10 y 15 de enero. Joan Castaño también quiere dar tiempo a los grupos municipales para que puedan contactar con las distintas áreas. A este respecto, CiU, ha aplaudido la actitud del al-

calde porque consideraban que la forma en que se presentaba el presupuesto municipal no era la correcta.

La decisión de los grupos municipales de dejar el presupuesto encima de la mesa ha convertido el último pleno del año en un puro trámite. Entre los puntos de más interés llevados a aprobación se encontraban la definitiva sustitución de la simbología franquista en viviendas de protección oficial de las que todavía se encuentran seis placas en Sant Celoni y alguna otra en La Batllòria y la aprobación definitiva de la valoración de los puestos de trabajo del Ayuntamiento, dándose por finalizado un proceso iniciado en el año 1999.

## PRESUPUESTO

*Los grupos políticos deciden dejarlo encima de la mesa para intentar llegar a un acuerdo*